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Abstract (en)
The helmet (10) has a cap (13) placed within a protective shell (11). The shell includes projections (31) defining air flow channels (34) between a
front of the cap and a rear part of the cap, where the projections face the head of a user, and the air flow channels are fed by a front opening of the
protective shell. The projections are arranged to form the air flow channels having a path projected on a horizontal plane, irregular in a longitudinal
direction of the helmet, so as to disrupt the flow of incoming air flow.

Abstract (fr)
L'invention concerne un casque (10) comprenant: une coque de protection (11), une calotte (13), disposée à l'intérieur de la coque, cette calotte
présentant, sur un côté interne, tourné vers la tête (50) d'un utilisateur, des saillies (31) délimitant des canaux de circulation d'air (34) entre la partie
antérieure de la calotte et la partie postérieure de la calotte, les canaux de circulation d'air étant alimenté par un orifice frontal (21) de la coque de
protection (11), les saillies (31) sont disposées de manière à former au moins un canal de circulation d'air (34) présentant une trajectoire, projetée
sur un plan horizontal, irrégulière dans le sens longitudinal du casque, afin de perturber l'écoulement d'un flux d'air entrant (29).
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